



Personal Loan Terms شـروط القرض الشخصى

STANDARD CHARTERED BANK, incorporated in England and Wales with limited liability by Royal Charter 1853 reference number ZC18 and licensed to operate as a commercial bank in the United Arab Emirates (UAE) by the Central Bank of UAE.

بنـك سـتاندرد تشـارترد، تأسـس فـي إنجلتـرا وويلـز بمسـؤولية محـدودة بموجـب الرقـم المرجعـي ZC18 Royal Charter 1853 ومرخـص لـه بالعمـل كبنـك تجـارى فـى الإمـارات العربيـة المتحـدة (الإمـارات العربيـة المتحـدة) مـن قبـل البنـك المركز لدولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة. المحتويات

Part A - Personal loans الجزء أ - القروض الشخصية 1. Choosing the account that is right for you اختيار الحساب الملائم لك .1 2. Cooling Off Period فترة الغاء الشراء .2 3. The loan .3 القرض Interest, fees and charges 4. الفائدة والرسوم والمصاريف .4 5. .5 Repayment التسديد 6. Prepayment التسديد المبكر .6 7. Additional Services for your account خدمات إضافية لحسابك .7 8. Cancellation الإلغاء 8. 9. Security under salary transfer loan الضمانة في قرض تحويل راتب .9 10. Insurance التأمين .10 11. Credit Bureau مكتب المعلومات الائتمانية .11 12. General أحكام عامة .12 Part B - Meaning of words الجزء ب- معنى المصطلحات

معنى المصطلحات

.13

Meaning of words

13.

Important notice

You need to read this document.

It sets out specific terms and conditions on which we agree to provide you with personal loan. You must read it in conjunction with our Client Terms, the product brochure and any other documents forming our banking agreement included in your Welcome Pack. To the extent of any inconsistency between these terms and our Client Terms, these terms prevail and if there is any inconsistency between the approval and any other part of our banking agreement, then the terms in the approval prevail.

إشعار هام

إنك تحتاج إلى قراءة هذه الوثيقة

إنها ترسي الشروط والأحكام الخاصة التي نوافق على أساسها لتزويدك لمنتجات القرض الشخصي ويتعين عليك قراءتها مع شروط العميل الخاصة بنا وكتيب المنتج وأية وثائق أخرى تشكل اتفاقياتنا المصرفية المشمولة في إرسالية الترحيب بك. وإلى حد أي تعارض ينشأ فيما بين هذه الشروط وشروط العميل الخاصة بنا، فإن هذه الشروط هي التي تسود، وفي حال أي تعارض فيما بين الموافقة وأي جزء آخر من اتفاقيتنا المصرفية، فإن الشروط الواردة في الموافقة هي التي تسود حينها..

Part A - Personal loans

الجزء أ - القروض الشخصية

1. Choosing the account that is right for you

1. اختيار الحساب الملائم لك

We can structure your personal loan to suit your personal banking needs. If you need us to explain any of the features of, or the terms applying to, any personal loan products, please contact us.

يمكننـا تشكيل قرضـك الشخصي ليلائـم حاجاتـك المصرفية الشخصية. وفـي حـال كنـت تحتـاج أن نقـوم بتوضيـح أي مـن ســمات أيــة منتجــات قــرض شـخصي أو الأحــكام الســارية عليها, يُرجى الاتصال بنا.

2. Cooling Off Period

2. فترة الغاء الشراء

- You have the right to a Cooling-off period of 5 business days. The Cooling-off period is the period after agreeing to the Personal Loan that allows you to reconsider the product and to withdraw from the Contract without suffering any undue costs, obligations, or inconvenience. You may choose to consult other persons including a lawyer or any advisor to make an informed decision. On the 6th business day, you must decide to choose to reject or negotiate an amendment to the contract or otherwise the contract may be in force in accordance with its terms and conditions.
- يحق لـك الحصـول علـى فتـرة الغـاء الشـراء مدتهـا 5 أيـام عمـل. فتـرة التهدئــة هــي الفتـرة التـي تلـي الموافقــة علـى القــرض الشـخصي والتـي تتيـح لـك الفرصــة بإعــادة النظــر فــي المنتــج والانســحاب مــن العقــد دون التعـرض لأيـة تكاليـف أو التزامـات أو إزعـاج للـ داعــي لــه. يمكنــك اختيــار استشــارة أشــخاص آخريــن بمــا فــي ذلــك محــام أو أي مستشــار لاتخــاذ قــرار مستنير. فـي يــوم العمــل السـادس، يجــب أن تقــرر إمــا رفـض العقــد أو التفاوض بشــأن تعديلــه، وخـلاف ذلـك قــ يسرى العقد وفقاً لشروطه وأحكامه.
- If you decide not to proceed with the Personal Loan within the Cooling-off Period, the Bank will refund any related fees net of any reasonable and direct costs already incurred. In the event that you exercise your right in relation to the Cooling-off Period, you shall be liable to pay the Bank the full outstanding balance on the Personal Loan.

إذا قـررت عـدم المضـي قدمـاً فـي القـرض الشـخصي خـلال فتـرة الغـاء الشـراء ، فسـيعيد البنـك أي رسـوم ذات صلـة بعـد خصـم أي تكاليـف مباشـرة ومعقولـة تـم تكبدهـا بالفعـل. فـي حالـة ممارسـة حقـك فيمـا يتعلـق بفتـرة الغـاء الشـراء ، سـتكون مسـؤولاً عـن سـداد كامـل الرصيـد المسـتحق علـى القـرض الشخصي/التمويل للبنك.

3. The loan .3

We must provide the loan

يتعين علينا تزويد القرض

3.1 If we issue an approval, we agree to provide a loan up to the limit. The limit may be different to the limit you applied for.

3.1 في حال قمنا بإصدار موافقة، فإننا نوافق على منح قرض لحد سقف معين. وقد يكون السقف مختلفًا عن السقف الذي تقدمت للحصول عليه.

الغاية

3.2 You must use the loan only for the purpose set out in the application or as otherwise approved by us. You must not use the loan for any purposes that might be prohibited by any competent regulatory authority. 3.2 يتعيـن عليـك اسـتخدام القـرض فقـط للغايـة الـواردة فـي الطلـب أو وفـق مـا يجـري الموافقـة عليـه مـن قِبلنـا. ولا ينبغـي عليـك اسـتخدام القـرض لأي غايـات قــد تكـون محظـورة بموجــب أي ســلطات تنظيميــة ذات صلة.

Requesting funds

طلب الأموال

3.3 If you want us to provide you with loan funds, you may do so by a written request for a single drawdown made within 30 banking days after the date of the approval. Your request must be made within a reasonable time (for example, at least 2 banking days) before you require the funds.

3.3 فـي حـال كنـت ترغـب بـأن نقـوم بتزويـدك بأمـوال قـرض، فإنـه يمكنـك القيـام بذلـك بتقديـم طلـب خطي للسـحب لمـرة واحـدة خـلال 30 يـوم عمـل بنكـي مـن تاريــخ الموافقــة. ويتعيــن تقديــم طلبــك خــلال مــدة زمنيــة معقولــة (علــى سـبيل المثــال، يومــي عمــل بنكيين على الأقل) قبل طلبك للأموال.

القرض المتزايد Top up loan

3.4 You may request us to increase the limit on the amount of the loan. If we agree to the increase, the additional amount of the loan will be available to you in a single drawdown. The conditions relating to the increase in the loan will be stated in the Personal Loan Addendum. 3.4 في حال طلبك لذلك، فإننا قد نوافق على منحك قرض متزايد عن طريق السحب لمرة واحدة - على أساس الشروط التي نقوم بإشعارها.

How we provide the loan

كيف نقوم بتزويد القرض

- 3.5 Usually we provide the loan by depositing it into the nominated account. However, if you ask and we agree, we may give you a cheque for the loan. The instalments are payable even if the cheque is not cashed.
- 3.5 إننا نقـوم عـادة بتزويـد القـرض بإيداعـه فـي الحسـاب المعيـن. عمومًـا، وفـي حـال طلبـك لذلـك وموافقتنـا، فإننـا قــد نعطيـك شـيكًا بقيمــة القـرض. وتسـتحق الأقساط حتى وإن لم يتم صرف الشيك.
- 3.6 Fees and charges that are applicable on the loan may be deducted from the loan before depositing it into the nominated account. For more details on applicable fees see the Service and Price Guide.
- 3.6 تخصـم الرسـوم والمصاريـف المطبقـة علـى القـرض مـن مــن حســابك وذلــك قبــل إيــداع القــرض فــي الحســاب المعيــن. يُرجــى الرجــوع إلـى دليــل الخدمــات و الاسعار للمزيد من التفاصيل عن الرسوم المطبقة.

Employment Status and Salary Transfer

حالة الوظيفة وتحويل الراتب

3.7 This loan is being granted to you subject to you agreeing to continue transferring your salary to us. You agree that you will inform us when there is any change in your occupation, employer or the status of residency in the UAE.

3.7 يُمنــح هــذا القــرض إليــك شــريطة موافقتــك علــى الاســتمرار فــي تحويــل راتبــك إلينــا. وتوافــق علــى أنــك ســتبلغنا فــور وقـــوع أي تغييــر علــى وظيفتــك أو صاحــب عملــك أو حالــة إقامتــك بدولــة الإمـــارات العربية المتحدة.

Documentation

المستندات

3.8 Your application form and any cheque along with all the supporting documents provided by you while applying for the loan will become part of the Bank's records and will not be returned irrespective of whether your loan is approved or not. You will have no liability on the security cheque if your application is declined or if you choose to close your loan account, after settlement of all outstanding dues.

3.8 يصبح نموذج الطلب الخاص بك وأي شيكِ بالإضافة اللى جميع المستندات الثبوتية التي تقدمهـا إلينـا عنـد تقدمــك بطلــب للحصــول علــى القــرض جــزءًا مــن سجلات البنــك ولــن تُعــاد إليــك بصــرف النظـر عمــا إذا حصلـت علـى القــرض أم لا. ولا تتحمــل أي مســؤولية عن شــيك الضمــان فــي حــال رفــض طلبــك أو فــي حــال فضّلـت إغــلاق حساب القــرض الخـاص بـك، وذلــك بعحـد فضّلـت إغــلاق حساب القــرض الخـاص بـك، وذلــك بعــد تسوية جميع المستحقات المقيدة عليك.

Balance Transfer Services

خدمات تحويل الرصيد

3.9 You may request to transfer to us any outstanding balance that you owe to other banks. We may agree to your request if the outstanding balance does not exceed the limit of your loan. We treat the outstanding balance as part of the loan that we may offer you.

2.9 يجوز لـك أن تطلب تحويـل أي رصيـد متبقـي تديـن بـه للبنـوك الأخرى إلينـا. وقـد نوافق على طلبـك فـي حـال لـم يتجـاوز الرصيـد المتبقـي حـد القـرض الخـاص بـك. وإننـا نتعامـل مـع الرصيـد المتبقـي علـى أنـه جـزء مـن القرض الذي قد نمنحك إيّاه.

3.10 You have confirmed that you do not hold any account with the Bank. If the Bank identifies that you have an existing account with the Bank, you authorise us to close the existing account and transfer the balance, if any, to the new account assigned to you. You also agree that all your future transactions, including salary credits, loan / credit card repayments will be routed through the new account. You also authorise us to transfer standing orders / payment instructions, if any, from the existing account to the new account.

3.10 تؤكد لنا أنك لا تمتلك أي حساب مفتـوح لـدى البنـك. وفـي حـال اكتشـف البنـك أن لـك حسـابًا قائمًـا لـدى البنـك، فتفـوض البنـك بإغـلاق الحسـاب القائـم وتحويـل الرصيـد، إن وجـد، إلى الحسـاب الجديـد المفتـوح لـك. كمـا توافـق علـى أن تجـري جميـع معاملاتـك المسـتقبلية، بمـا فـي ذلـك، سـلف الراتـب، ودفعـات سـداد القرض/بطاقـة الائتمـان مـن خـلال الحسـاب الجديـد. كمـا تفوضنـا أيضًـا بتحويـل الأوامـر الحاليـة/ تعليمـات السـداد، إن وجـدت، مـن الحسـاب القائـم إلـى الحساب الحساب الجديد.

4. Interest, fees and charges

Interest

4. الفائدة والرسوم والمصاريف

الفائدة

4.1 You must pay interest on the loan monthly in arrears at the rate set out in the approval or otherwise in our banking agreement or any

other rate we determine.

t or any

4.2 Unless otherwise specified in our banking agreement, interest accrues on a daily basis and is calculated on the basis of a 365 day year.

4.3 Interest is charged to your account on a daily basis.

4.4 Interest is payable on the dates set out in the approval or elsewhere in our banking agreement.

4.5 Any overdue payment incurs interest at the default rate (which is higher than the usual interest rate) set out in the approval or elsewhere in our banking agreement (see "Interest, fees and charges" in the Client Terms).

4.6 We may charge a late payment fee of any overdue payment as set out in the Service and Price Guide or elsewhere in our banking agreement.

4.7 If we vary the interest rate, we will give you 60 days prior notice in writing and we will provide you with the effective date of the revised interest rate.

4.8 If the period between the date of drawdown until the first instalment date is more than 30 days Interest for the enlarged instalment period is payable in advance and will be deducted from the loan amount disbursed.

4.1 يتعيـن عليـك دفـع فائـدة علـى القـرض علـى أسـاس شـهري فـي نهايـة كل شـهر وذلـك بالسـعر الـوارد فـي الموافقـة أو خـلاف ذلـك فـي اتفاقيتنـا المصرفيـة أو بأى سعر آخر نقوم بتحديده.

4.2 ما لـم يتم تحديـد خـلاف ذلـك فـي اتفاقيتنـا المصرفية، فـإن الفائـدة تترتـب علـى أسـاس يومـي وتحسـب علـى أساس أن السنة 365 يومًا.

4.3 تقيد الفائدة على حسابك على أساس يومي.

4.4 تستحق الفائدة في التواريخ المحددة في الموافقة أو في مكان آخر من اتفاقيتنا المصرفية.

4.5 تترتب فائدة أية دفعة مستحقة متأخرة بسعر التأخير (وهـو أعلـى مـن سـعر الفائـدة الاعتيـادي) الـوارد فـي الموافقـة أو فـي مـكان آخـر مـن اتفاقيتنـا المصرفيـة (انظـر «الفائـدة والرسـوم والمصاريـف» الـواردة فـي شروط العميل).

4.6 قـد نقــوم بتغييــر رســوم التأخــر فــي الدفــع لأي مــن الدفعــات المتأخــرة عــن موعدهــا كمــا هــو مبيــن فــي صفحــة دليــل الخدمــات و الاســعار أو فــي أي مــكان آخـر فى اتفاقيتنا المصرفية.

4.7 فـي حـال قمنــا بإجــراء تغييــر علــى ســعر الفائــدة، فســنعطيك إشــعارًا خطيًّــا مســبقًا قبــل 60 يومًــا وسنزودك بتاريخ سريان سعر الفائدة المعدل.

4.8 في حال كانت المدة بين تاريخ السحب وبين تاريخ القسط الأول أكثر من 30 يومًا، فإن الفائدة عن مدة القسط المتزايدة تكون مستحقة الدفع مقدمًا وتخصم من مبلغ القرض المدفوع.

Fees and charges

الرسوم والمصاريف

4.9 The fees and charges for the loan are set out in the approval. We can unilaterally decide to change or introduce new fees to the loan.

4.9 إن رسـوم ومصاريـف القـرض منصـوص عليهـا فـي الموافقــة يحــق لنـا منفرديــن اتخــاذ القــرار بتغييــر الرسوم أو تطبيق رسوم جديدة على القرض.

5. Repayment .5

Repayment by instalments

التسديد بالأقساط

- 5.1 You must repay the loan in instalments. We notify you the amount of the instalment and each instalment payment date.
- 5.2 Any balance owing for the loan account (after payment of all instalments) must be repaid on the final payment date we notify you.
 - The instalments are payable even if you do not withdraw any of the loan funds we deposit in the nominated account.
- 5.3 We may use amounts we receive from any of your instalments to pay interest rather than to reduce the principal amount you owe us or to pay amounts you owe us in any order we choose. For example, we may allocate a higher proportion of any one or more of your instalments to interest rather than to the principal amount you owe us.
- 5.4 If we vary the interest rate on the loan, we may vary the instalment amount and the number of instalments.
- 5.5 If the applied loan amount is not disbursed 3 days prior to your requested instalment date, your first instalment date will be due on the same day of the subsequent month. For Top Up, your monthly instalment date will remain as per your existing due date."

- .5 يتعيـن عليـك تسـديد القـرض علـى أقسـاط وإننـا نقـوم بإشعارك بقيمة القسط وبتاريخ دفع كل قسط.
- 5.2 إن أي رصيــد مديــن لحســاب القــرض (بعــد دفــع كافــة الأقسـاط) يتعيـن تسـديده بتاريــخ الدفعــة النهائيــة الــذي نقوم بإشعاره إليك.
- يتوجب دفع الأقساط حتى وإن لم تقم بسحب أي من أموال القرض التي نقوم بإيداعها في الحساب المعين.
- 5.3 قد نقـوم باسـتعمال مبالـغ تـم اسـتلامها مـن أي مـن التُقسـاط المسـتلمة منكـم لتسـديد الفائـدة بـدلًا مـن تخفيـض المبلـغ الأصلـي الــذي تدينــون بــه أو لدفــع مبالـغ تدينـون بهـا لنـا بـأي طريقـة نختارهـا، علـى سـبيل المثـال، قـد نقـوم بتخصيـص جـزءًا أكبـر مــن أي قسـط مــن الأقسـاط المسـتلمة منكـم أو أكثـر مــن قسـط لسـداد الفائـدة بــدلًا مــن سـداد المبلـغ الأصلـي الــذي تدينون به لنا.
- 5.4 فـي حـال قمنـا بتغييــر سـعر الفائــدة المســتحقة علــى القــرض، فإنــه يحــق لنــا تغييــر قيمــة القســط وعدد الأُقساط.
- 5.5 إذا لـم يتـم صـرف مبلـغ القـرض المعتمـد قبـل 3 أيـام مـن تاريخ القسـط المطلـوب منـك, سـوف يعتبـر تاريـخ قسـطك الأول نفـس التاريـخ بالشـهر التالـي. ولغـرض التعبئـة, سـوف يكـون تاريـخ قسـطك الشـهري حسـب تاريخ الاستحقاق المطبق.

Deferred repayment

5.6 We offer you the convenience of being able to postpone your monthly payments twice a year, which shall be solely decided by the Bank. However this is based on you becoming eligible for this offer.

التسديد المؤجل

5.6 في حـال طلبـك لذلـك, فإننـا قـد نوافـق علـى تأجيـل قسـط شـهري معيــن. وفـي حـال حـدوث ذلـك, فـإن عليــك دفـع فائــدة إضافيــة التــي تتراكــم عــن مبلــغ القسـط المؤجــل بتاريــخ الدفــع الــذي نخطركــم بــه, ويخضع ذلك للتقدير البنك وحده.

Methods of repayment

- 5.7 We advise you of the manner in which you must repay the instalments. For example, we may ask you to designate an account for repayment by direct debit and give us documents to facilitate direct debit from the designated account.
- 5.8 You must comply with our usual requirements for the relevant payment method, including any set out in this clause.

طرق التسديد

- 5.7 إنا نقوم بإشعارك بالطريقة التي يتعين عليك تسديد الأقساط مـن خلالهـا. فعلـى سـبيل المثال، فإنـه يجـوز لنـا أن نطلـب منـك تعييـن حسـاب للتسـديد عـن طريـق قيـد الديـن المباشر وتزويدنـا بوثائـق لتسـهيل قيـد الديـن المباشر من الحساب المعين.
- 5.8 يتعيـن عليـك التقيـد بمتطلباتنـا الاعتياديـة بشـأن طريقة الدفع ذات الصلة بما يشمل ما ورد في هذه المادة.

- 5.9 You must ensure that any payment instrument or payment instruction is honoured. For example, you must:
 - ensure that you have sufficient funds in the account to be debited (including any account with another financial institution or the nominated account);
 - · not stop cheques;
 - not cancel or vary any payment arrangement (unless we ask you to do so to reflect a change in the instalments) or close or change the account on which cheques are drawn.
- 5.9 يتعيـن عليـك التأكـد مـن أن يتـم الوفـاء بـأي سـند دفـع أو تعليمات بالدفع. فعلى سبيل المثال, يتعين عليك:
- ضمان توفر رصيد كافٍ في حسابك الـذي سيجري القيـد عليـه (بمـا يشـمل أي حسـاب مـع أية مؤسسـة مالية أخرى أو الحساب المعين)؛
 - عدم إيقاف الشيكات؛
- . عدم إلغاء أو تغييـر أي ترتيـب دفـع (مـا لـم نطلـب منـك القيـام بذلـك لكـي يظهـر تغييـر الأقسـاط) أو تغييـر أو إغـلاق الحسـاب الـذي تـم سـحب الشـيكات عليه.

Post-dated cheques

- 5.10 If we require you to repay by post-dated cheques, you:
 - must give us post-dated cheques in our favour for an amount equal to each instalment amount;
 - must give us a signed and undated cheque in our favour for the total loan amount of the account plus fees and interest if we ask; and
 - must replace the cheques if we ask.
- 5.11 If we increase the interest rate, you must give us additional post-dated cheques to cover the additional interest on the loan.

Automatic payment from account with another institution

- 5.12 If we require you to repay by automatic payment from an account with another financial institution you must:
 - organise a payment arrangement with the other financial institution under which an amount equal to each instalment amount, is debited from that account and deposited in your nominated account on each instalment payment date and give us satisfactory evidence that this is in place; or
 - provide us with any authority we require to enable us to debit the instalment amount, to that account; or
 - if we ask, give us one or more signed undated cheques in our favour with the amount left blank and otherwise drawn as we require.

Authority to fill in cheques

5.13 If you provide us with any cheques, you irrevocably authorise and appoint us as your attorney to fill in the dates and amounts in the cheques for an amount not exceeding the loan at that time and acknowledge that we may use these cheques to pay any amount you owe us in connection with the loan.

الشيكات المؤجلة

- 5.10 في حال كنا سنطلب منـك التسديد بواسطة شيكات مؤجلة، فإنه:
- يتعيـن عليـك تزويدنـا بشـيكات مؤجلـة صـادرة لأمرنـا لقاء مبلغ يعادل قيمة كل قسط؛ و
- يتعيـن عليـك إعطاؤنـا شـيكًا موقعًـا وليـس مؤرخًـا منظمًـا لأمرنـا لقـاء إجمالـي مبلـغ القـرض الخـاص بالحسـاب بالإضافـة إلـى الرسـوم والفوائـد فـي حـال طلبنا لذلك؛ و
 - يتعين عليك استبدال الشيكات في حال طلبنا لذلك.
- 5.11 في حال قمنا بزيادة سعر الفائدة، فإنه يتعيـن عليـك تزويدنــا بشــيكات مؤجلــة إضافيــة لتغطيــة الفائــدة الإضافية المترتبة على القرض.

الدفع التلقائي من حساب مع مؤسسة أخرى

- 5.12 في حـال طلبنــا منــك التســديد بواســطة دفــع تلقائــي مــن حســاب مــع مؤسســة ماليــة أخــرى، فإنــه يتعيــن علىك:
- تنظيم ترتيب دفع مع المؤسسة المالية الأخرى بحيث يجري قيد مبلغ مساوي لقيمة كل قسط على ذلك الحساب وإيداعه في حسابك المعين بتاريخ دفع كل قسط وتزويدنا بإثبات مقبول يفيد أن ذلك قد تم؛ أو
- تزويدنا بأي تفويض نطلبه لتمكيننا مـن قيـد قيمة السند على ذلك الحساب؛ أو
- في حال طلبنا لذلك، تزويدنا بواحد أو أكثر من الشيكات الموقعة غير المؤرخة والمنظمة لأمرنا مع عدم تعبئة المبلغ وبحيث تكون مسحوبة وفقًا لإرادتنا.

التفويض لتعبئة الشيكات

5.13 في حال قمت بتزويدنا بأية شيكات، فإنك تفوضنا وتعيننا بما لا يقبل النقض بصفة وكيل لك لتعبئة التواريخ والمبالغ في الشيكات بمبلغ لا يتجاوز القرض في ذلك الوقت وإنك تقر بأنه يجوز لنا استخدام تلك الشيكات لدفع أي مبلغ تدين به لنا فيما يتعلق بالقرض.

What happens if you do not pay

ماذا يحدث إذا لم تقوموا بالدفع

- 5.14 If you do not make an instalment on or before the relevant due date:
 - the loan plus all accured but unpaid interest plus any other sum due to us is immediately due and payable; and
 - we will charge you a late payment fee as set out in the Service and Price Guide or elsewhere in our banking agreement.
- 5.14 في حـال لــم تقومــوا بســداد أي قســط مــن الأقســاط في أو قبل تاريخ الاستحقاق ذي الصلة:
- يصبح القرض وجميع الفوائد المتراكمة وغير المسددة وأي مبالغ أخرى مستحقة، واجبة السداد ومستحقة فورًا؛ و
- سـنقوم باحتســاب رســوم التأخيــر فــي الدفــع كمــا هــو مبيــن فـي صفحــة دليــل الخدمــات والأســعار أو فى أى مكان آخر فى اتفاقيتنا المصرفية.

6. Prepayment

6. التسديد المبكر

التسديد المبكر

Prepayment

- 6.1 You may prepay all or part of the loan if:
 - · you give us reasonable notice in writing; and
 - when you prepay, you also pay all accrued but unpaid interest, fees and charges in connection with the loan (including any early settlement fees) as set out in the Service and Price Guide.

If you are unable to give us reasonable notice of prepayment, we may require you to pay us an amount equal to one month's interest on the loan.

Partial prepayment

6.2 If you prepay only part of the loan, early settlement fee is payable. An amount prepaid reduces the remaining instalments due in reverse order by the amount prepaid.

Warning:

- When you miss repayments, this could affect your credit score and limit your ability to access loan in the future.
- When you refinance your loan (Includes Top Up Loan) or avail instalment deferments, it may take longer to pay off than your previous loan. It may also result in paying more interest.
- Any other accounts you have with the Bank may be used to set off against amounts owed under your personal loan.

6.1 يجوز لك دفع كامل القرض أو جزء منه مسبقًا في حال:

- ُ .6 يجوز لك دفع كامل القرض او جزء منه مسبقا في حال: • قمت بإعطائنا إشعارًا خطيًّا معقولًا؛ و
- قمـت أيضًـا عنـد إجرائـك للدفـع المسـبق بدفـع كافـة الفائدة والرسـوم والمصاريـف المترتبـة وغيـر المدفوعـة فيمـا يتعلـق بالقـرض (بمـا يشـمل أيـة رسـوم تسـوية مبكـرة) وفـق مـا ورد فـي دليــل الخدمات والأسعار.

وفي حـال لـم تتمكـن مـن إعطائنـا إشـعار تسـديد مسـبق معقـول، فقـد نطلـب منـك أن تدفع إلينـا على القـرض مبلغًـا يعادل فائدة شهر واحد على الأقل (أو أي مبلغ آخر نحدده).

التسديد المبكر الجزئى

6.2 فـي حـال قمـت بالتسـديد المبكـر لجـزء مــن القـرض فقـط، فإنـه يسـتحق رسـم تسـوية مبكـرة. وإن المبلـغ المدفـوع مسبقًا يـؤدي إلى تخفيـض الأقسـاط المتبقية بترتيب عكسى تبعًا للمبلغ المدفوع مسبقًا.

تحذير

- إذا فاتتك عمليات سداد/مدفوعات، فقد يؤثر ذلك على على درجة الائتمان الخاصة بك ويحد من قدرتك على الحصول على قرض في المستقبل.
- إذا أعدت تمويل قرضك (بما في ذلك زيادة قيمة القرض) أو استفدت من تأجيل الأقساط، فقد يستغرق سداد القرض/التمويل وقتاً أطول من القرض/التمويل السابق. قد يؤدي أيضاً إلى دفع المزيد من الفائدة.
- يمكن استخدام أي حسابات أخرى لديك مع البنك للمقاصة مقابل المبالغ المستحقة بموجب القرض الشخصي الخاص بك.

7. Additional services for your account

7.1 We may offer additional services for your account or nominated account. These may include balance transfer programmes, funds transfer programmes and any other services we advice you or which are otherwise available from time to time. You can find out more about available services by contacting us.

7. خدمات إضافية لحسابك

7.1 قـد نعــرض توفيــر خدمــات إضافيــة لحســابك أو الحســاب المعيــن. وذلــك قـد يتضمــن برامــج تحويــل الرصيــد, برامــج تحويــل الأمــوال وأي خدمــات أخــرى نخطركــم بهــا أو مــن ناحيــة أخــرى تكــون متوفــرة مــن وقــت لآخــر. يمكنكــم معرفــة المزيــد عـــن الخدمــات المتوفرة عن طريق الاتصال بنا.

7.2 If you sign up for additional services, you are bound by the terms of the additional services. To the extent of any inconsistency between the terms of the additional services and our banking agreement, our banking agreement prevails unless the terms of the additional services specify otherwise.

7.2 إذا قمتــم بطلــب الخدمــات الإضافيــة فإنكــم تكونــوا ملزميــن بموجــب أحــكام تلــك الخدمــات الإضافيــة. وفــي حــال وجــود تعــارض بيــن أحــكام الخدمــات الإضافيــة واتفاقيتنــا المصرفيــة, فــإن اتفاقيتنــا المصرفيــة هــي التــي تســود مــا لــم يتــم النــص علــى خلاف ذلك في أحكام الخدمات الإضافية.

8. Cancellation 8. الإلغاء

Our Client Terms set out when you and we may end your use of any product and what you need to do if that happens. This includes immediate payment of the balance owing for the account. This clause sets out additional circumstances in which you or we may cancel the loan. You may cancel the loan by giving us reasonable notice in writing. However, we may charge you a cancellation fee (see the Service and Price Guide).

إن شروط العميل الخاصة بنا تنص على الوقت الذي يجوز لك ولنا فيه إنهاء استخدامك لأي منتج وما يترتب عليك فعله في حال حصول ذلك. وإن ذلك يشمل الدفع الفوري للرصيد المدين في الحساب. وإن هذه المادة ترسي الظروف الإضافية التي يجوز لك أو لنا إلغاء القرض فيها. يجوز لك أو لنا إشعارًا خطيًّا معقولًا. عمومًا، فإنه يجوز لنا فرض رسوم إلغاء عليك (انظر دليل الخدمات والأسعار).

9. Security under salary transfer loan

9.1 This clause applies if your loan is a salary transfer loan.

**

.9

الضمانة في قرض تحويل راتب

9.1 تســري هـــذه المــادة فــي حــال كان قرضــك قــرض تحويل راتب.

Security over end of service benefits

- 9.2 You unconditionally and irrevocably assign your end of service benefits to us as continuing security for the balance owing on the loan account. As this is a "security" for the purposes of our banking agreement, certain provisions in our Client Terms apply.
- 9.3 You represent and warrant that your ends of service benefits are free from any security interest (other than any security interest you grant to us). You must not create or permit anyone to create a security interest over your end of service benefits.
- 9.4 You must notify your employer that you have assigned your end of service benefits to us and irrevocably authorise your employer to deal with them in accordance with our instructions. You must not give instructions to the contrary to your employer. The notice must be in the form we specify.
- 9.5 You agree to do all things necessary to complete the assignment of your end of service benefit.
- 9.6 If you request in writing, we may reassign your end of service benefits to you when we determine that there is no balance owing on the loan. You must pay any cost in connection with the reassignment.

الضمانة بموجب حقوق نهاية الخدمة

- 9.2 إنـك تتنــازل بــدون قيــد أو شــرط وبشـكل لا يقبــل النقض عـــن حقـــوق نهايــة الخدمــة الخاصــة بــك لصالحنــا كضمانــة مســـتمرة للرصيــد المديــن علــى حســـاب القـــرض. وحيــث أن هـــذه هـــي «ضمانــة» لغايـــات اتفاقيتنــا المصرفيــة، فــإن شــروطا معينــة مــن شــروط العميل الخاصة بنا تسرى.
- 9. إنـك تقـر وتضمـن بـأن أيـة حقــوق نهايــة الخدمـة الخاصــة بــك ليســت ضمانــة لالتــزام آخـر (ســوى الضمانــة التـي تقــوم بمنحهـا إلينــا). يجــب عليــك أن لا تنشــئ أو تســمح لأي شخص أن ينشــئ حقًــا علــى حقــوق نهاية خدمتك.
- 9.4 يتعين عليك إشعار صاحب العمل الخاص بك لأنك قد تنازلت عن حقوق نهاية الخدمة الخاصة بك لصالحنا وأنك تفويض صاحب العمل الخاص بك بشكل لا يقبل النقض للتصرف بهم طبقًا لتعليماتنا. يجب عليك عدم إعطاء أي تعليمات مناقضة لصاحب العمل الخاص بك بشكل لا يقبل النقض بالتصرف بهم طبقًا لتعليماتنا. يجب عليك عدم إعطاء أي تعليمات مناقضة لصاحب العمل الخاص بك. ويتعين على الإشعار أن يتخذ الشكل الذي نقوم بتحديده.
- 9.5 إنــك توافــق علــى القيــام بكافــة الأمــور اللازمــة لإتمام التنازل.
- 9.6 في حال طلبك لذلك خطيًّا، فإننا قد نعيد التنازل عن حقوق نهاية الخدمة الخاصة بك إليك عندما نقرر بأنه لم يعد هناك أي رصيد مدين على حساب القرض. ويتعين عليك دفع أية نفقات تتعلق بإعادة التنازل.

- 9.7 You authorise us to set-off your end of service benefits or any other security interest against the balance owing under the loan.
- 9.8 In addition to you consenting to our disclosing your information to certain third parties under our banking agreement, you consent to each member of the Standard Chartered Group, its officers, employees, agents and advisers disclosing information on you (including details of the accounts, products or any security) to your employer and its holding companies, subsidiaries or affiliates. You also consent to us finding out from your employer the status of your employment.

9.7 إنـك تفوضنـا بإجـراء التقــاص فيمــا بيــن حقــوق نهايــة الخدمــة الخاصــة بــك أو أيــة مصلحــة ضمانــة أخــرى مقابل الرصيد المدين بموجب القرض.

9.8 بالإضافة إلى موافقتكم على قيامنــا بالكشــف عــن معلوماتكــم إلــى أي أطــراف أخــرى معينــة بموجــب اتفاقيتنــا المصرفيــة، فإنكـم توافقــون لــكل عضــو مــن مجموعــة ستاندرد تشارترد، والعاملين لديهــا وموظفيها ووكلائهــا ومستشــاريها بالكشـف عــن معلومــات عنكـم (بمــا فــي ذلــك تفاصيــل الحســابات أو المنتجــات أو أي ضمـــان) إلـــى صاحـــب عملكــم وشـــركاته القابضــة والفرعيــة أو التابعــة. كمــا توافقــون لنــا بـأن نعــرف مــن صاحب عملكم عن وضع عملكم.

We may apply your salary

- 9.9 You irrevocably authorise us to apply any salary payment credited to your loan account towards instalments payable under the loan on the date when the salary payment is credited (whether such date is earlier or later than the usual date of deposit).
- 9.10 If you receive any salary payment in advance, we may apply the payments in advance towards instalments payable in subsequent months under the loan. We may determine the number of instalments, which can be paid by the salary payment credited ahead in time.
- 9.11 You will not receive interest or any other advantage if we apply any salary payment in accordance with clause 8.9 or clause 8.10.

جواز توجیه راتبك

- 9.9 إنـك تفوضنـا بمـا لا يقبـل النقـض لتوجيـه أيـة دفعـة راتب يجـري قيدهـا لحسـاب القـرض الخـاص بك لتسـديد الأُقسـاط المسـتحقة بموجـب القــرض بتاريــخ قيــد دفعـة الراتـب لحسـابك (سـواءً كان ذلـك التاريـخ قبــل تاريخ الإيداع الاعتيادي أو بعده).
- 9.10 في حال استلامك لأية دفعة راتب سلفًا، فإنه يجوز لنا توجيه الدفعات سلفًا لتسديد الأقساط المستحقة في أشهر لاحقة بموجب القرض، ويجوز لنا تحديد عدد الأقساط التي يمكن دفعها بواسطة دفعة الراتب المقيدة للحساب مقدمًا.
- 9.11 لـن تقيـد أيـة فائـدة أو أيـة ميـزة أخـرى لصالحـك فـي حـال قمنـا بتوجيـه أيـة دفعـة راتـب طبقًـا للمـادة 8.9، أو المادة 10.8.

10. Insurance

10.1 In the event you decide to "Opt-in" for the Insurance product(s) provided by the bank, you authorise us to arrange insurance in favour of us for the amount of funds we provide under the loan. We may debit any charges in connection with the insurance to the account for the loan.

10. التأمين

10.1 في حـال كنـت ترغـب فـي «الاختيـار» لمنتـج التأميـن التـي يقدمهـا المصــرف إنـك تفوضنـا لترتيـب تأميـن لصالحنـا لقـاء مبلـغ الأمــوال التــي نقــوم بتزويــده بموجـب القــرض. ويجـوز لنـا قيـد أيـة مصاريـف تتعلـق بالتأمين على حساب القرض.

11. Credit Bureau

11.1 You authorise us to disclose, obtain, verify and exchange any of the information you have given to us with anyone we may consider appropriate such as legal or regulatory authority or credit reference / rating agency or bureaus in line with the regulations or guidelines from the respective agencies or bureaus.

11. مكتب المعلومات الائتمانية

11.1 تفوضنــا بالكشــف عــن أي معلومــات قدمتهــا لنــا والحصــول عليهـا والتحقـق منهـا ومبادلتهـا مـع أي جهــة نعتبرهــا مناســبة كالســلطات القانونيــة أو التنظيميــة أو وكالات ومكاتــب المعلومــات الائتمانيــة المرجعيــة أو التصنيـف الائتمانـي وذلــك وفقــاً للوائــح أو الارشــادات المعمول بها لدى الوكالات أو المكاتب المعنية.

12. General: أحكام عامة

12.1 Standard Chartered Bank Limited, United Arab Emirates, is licensed by the Central Bank of UAE to operate as a commercial bank.

12.2 يحتفظ البنك بالحق، وفقاً لتقديره الخاص، في تغيير الشخصي الشروط والأحكام المتعلقة بالقرض الشخصي الخاص بك مع مراعاة قيام البنك بتزويدك بإشعار مسبق لمدة 60 يوماً ميلادياً.

12.1 بنــك ســتاندرد تشــارترد المحــدود، الإمــارات العربيــة المتحـدة، مرخـص مــن قِبـل مصــرف الإمــارات العربيــة

المتحدة المركزى للعمل كبنك تجارى.

- 12.2 The Bank reserves the right in its sole discretion to change the terms and conditions pertaining to your personal loan subject to the bank providing you with 60 calendar days advance notice.
- 12.3 يحتفظ البنك بالحق، وفقاً لتقديره الخاص، في تغيير أو تعديـل الرسـوم والتكاليـف (الموضحـة فـي دليـل الخدمـة والأسـعار) ومعـدلات الفائـدة (إمـا بشـكل عـام أو فـي شـكل عـروض ترويجيـة محـددة) المتعلقـة بالقـرض الشـخصي الخـاص بـك رهنـاً بقيـام البنـك بتزويــدك بإشـعار مسـبق لمــدة 60 يومـاً ميلاديـاً.

12.3 The bank reserves the right in its sole discretion to alter or amend the fees and charges (described in the Service and Price Guide) and interest rates (either generally or on specific promotions) pertaining to your Personal Loan subject to the bank providing you with 60 calendar days advance notice.

Part B - Meaning of words

الجزء ب- معنى المصطلحات

13. Meaning of words

You also need to refer to our Client Terms that also define key words used in these terms. If a word defined in these terms is also defined in our Client Terms, the definition in these terms applies for the purposes of personal loans.

default rate means the rate of interest per annum which applies to overdue payments or amounts owing in excess of a limit as set out in our banking agreement.

end of service benefits means all your end of service benefits payable to you in connection with your employment by your employer (as specified in the application for a salary transfer loan).

limit means, for a personal loan, the limit set out in the approval for the product (as we may vary at any time).

loan means the outstanding principal amount of each drawdown of a loan made under Part A of these terms. It includes a top up loan.

nominated account means a savings account or current account opened and maintained by us for you which you and we have agreed is to be the account into which we may deposit the loan and from which we may debit instalments

our banking agreement means the agreement between you and us formed when we accept an application from you, the terms of which include our Client Terms and these terms.

Service and Price Guide means tariff booklet, as defined in the Client Terms and which sets out some of the fees and costs that may apply to a product.

13. معنى المصطلحات

إنك تحتاج أيضًا للرجوع إلى شروط العميل الخاصة بنا والتي تقوم أيضًا بتعريف المصطلحات الرئيسية المستخدمة في هذه الشروط. وفي حال كان مصطلح جرى تعريفه في هذه الشروط قد تم تعريفه أيضًا في شروط العميل الخاصة بنا، فإن التعريف الوارد في هذه الشروط يسرى لغايات القروض الشخصية.

سعر التأخيـر ويعنـي سعر الفائـدة السـنوي والــذي يسـري علـى الدفعـات المسـتحقة المتأخـرة أو المبالـغ المدينـة التـي تتجاوز السقف وفق ما ورد فى اتفاقيتنا المصرفية.

حقوق نهاية الخدمة وتعني كافة حقوق نهاية الخدمة الخاصة بـك والمستحقة إليك فيمـا يتعلـق بعملـك لـدى صاحب العمـل الخاص بـك (وفق مـا تـم تحديـده فـي طلـب الحصول على قرض بتحويل راتب).

السـقف ويعنــي، بالنســبة للقــرض شــخصي، الســقف المحــدد فــي الموافقــة علــى المنتــج (وفــق مــا قــد نقــوم بتغييره فى أى وقت).

القــرض ويعنــي المبلــغ الأصلــي القائــم مــن كل ســحب لقــرض يجــري بموجــب الجــزء أ مــن هــذه الشــروط، وهــو يشمل القرض المتزايد.

الحساب المعين ويعني حساب توفير أو حساب جاري يتم فتحه والاحتفاظ بـه مـن قبلنـا لصالحـك والـذي نتفـق نحـن وأنـت علـى كونـه الحسـاب الـذي يجـوز لنـا إيـداع القـرض فيـه كما ويجوز لنا قيد الأقساط عليه.

اتفاقيتنا المصرفية وتعني الاتفاقية المبرمة فيما بينك وبيننا والتي تتشكل عند قبولنا لطلب من طرفك والتي تشمل شروطها شروط العميل الخاصة بنا وهذه الشروط.

ويقصد بدليـل الخدمـات و الأسـعار كتيـب التعرفـة حسـب التعريـف الـوارد لـه فـي شـروط العميـل والـذي وضحـت فيـه بعض الرسوم والمصاريف التى قد تطبق على منتح ما.